
保護者のみなさまへ
令和６年６月７日

飯山満小学校ＰＴＡ
ＰＴＡ会長 林茂樹

第１回運営委員会報告
５月２８日（火）開催

新緑が目にあざやかな季節となり、みなさまにおかれましてはますますご清栄
のことと存じます。また、平素よりＰＴＡ活動に対し、ご理解とご支援をいただ
き誠にありがとうございます。
さて、本日は、令和６年度第１回目となる運営委員会でございますが、このよ

うに盛大に開催することができ、とても嬉しく思います。総会では、おかげさま
でＰＴＡ規約の改正並びに新本部役員候補者の承認がされ、新たなる飯山満小Ｐ
ＴＡの船出となりました。
運営委員会とは、そもそも子供たちの健全なる育成を願う私たちが、子供たち

の生活ステージでもある学校・地域・家庭の各方面の代表者たちが集い、それぞ
れの方面からの要望や報告、お知らせなど情報共有及び協議する場であると思っ
ております。運営委員会の内容が充実すればするほど、それらがまさに子供たち
へのより良い健全なる育成に繋がるものだと信じております。是非ともみなさま、
積極的に発言していただければ幸いです。
昨年５月に新型コロナが２類から５類に引き下げとなりました。移行したこと

を皮切りに、各学校関係団体及び地域協力団体等の行事活動が本格的に再開する
など、地域交流がとても盛んになりました。そして、コロナの影響で今まで休止
していた地域主催による行事や会議などに参加することもでき、地域のみなさま
と顔と顔を繋ぐ機会が本当に増えました。むしろ、これが本来のＰＴＡ活動の姿
なのだと感じたとともに飯山満小学校は、こんなにも地域の方々に見守られてい
るのだと肌に感じた次第でございます。
これからも地域のみなさま方と密接な関係を積極的に築き上げ、ＰＴＡ活動に

反映できるよう頑張ってまいりたいと思います。是非ともみなさま、引き続き飯
山満小学校ＰＴＡ活動にご支援とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げ
ます。

つなぐ
はさま小 ＰＴＡだより

ＰＴＡ会長挨拶



保護者のみなさま、本日はお忙しい中、運営委員会にご参加いただき、また、今年
度子供たちや学校のために役員を引き受けていただき、誠にありがとうございます。
今年度飯山満小学校３年目の校長の和久と申します。どうぞ１年間よろしくお願いい
たします。
今日、５月２８日は飯山満小学校の創立記念日で、５６周年を迎えました。そし

て、新学年が始まり、約２ヶ月が経とうとしています。かわいい１年生も学校生活に
徐々に慣れ始めている様子です。６年生も毎日、１年生の手伝いに行き、休み時間に
一緒に過ごす微笑ましい姿が見られます。
５月の行事では、１年生を迎える会が行われました。５年生が作ってくれたメッ

セージ入りのメダルを首からさげた１年生が、６年生と一緒に入場し、全校でのダン
スを楽しみました。また、２年生からの朝顔の種を嬉しそうに受け取り、立派に挨拶
もできていました。そして、５・６年生計画委員の児童が、学校や先生の紹介などで
盛り上げ、「１年生、ようこそ飯山満小学校へ」の温かな思いがあふれる素晴らしい
会でした。

今年度も「笑顔」と「あいさつ」そして感謝の気持ちや言葉を大切に、そして、
子供たちの安全・安心な学校生活のために、私たち教職員も精一杯取り組んでまいり
ますので、保護者のみなさまのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

校長挨拶

教頭挨拶

教頭の伊藤真太郎です。教頭２年目となりました。
今年度は運動会が１１月に移動しましたので、５月の運動会開催に比べ、落ち着い

た学校生活が送れていると思います。
４月から２ヶ月間が経とうとしています。子供たちの様子を見ていますと、思いや

りを持った子が多いと感じました。気分がすぐれないときに保健室に一緒に付いてき

てくれる子、低学年と遊んだり、掃除の仕方を教えたりする高学年の子、先生の授業
の荷物を進んで運んでくれる子など。子供たちの行動により、助けられた人はたくさ
んいると思います。
子供たちの良い点を見逃さないように、今後もしっかりと子供たちを見守っていき

ます。
今年度もどうぞよろしくお願いいたします

青少年補導委員より挨拶

昨年５月より補導委員をつとめさせていただいています。
月に２回、近隣の小中学校の補導委員の方と一緒に行う地区補導と、地域外の方々

と一緒に見守りをするセンター補導があります。
主に補導活動を行なっているのが津田沼駅周辺です。駅前の開発の影響により子供

が集まる商業施設や娯楽施設にも変化がありました。
概ね、ルールや時間を守って安全に過ごしていますが、引き続き、地域の方々と連

携しながら、温かく見守っていきたいと思います。
今年度も、補導をしながら二宮、飯山満学区以外の地域についても情報交換を行い

ながら、共有し、報告を行っていきたいと思います。
何かお気づきのこと等ございましたら、お知らせください。よろしくお願い申し上

げます。



日程は１０月１９日（土）１１時〜１４時を予定しています。
令和６年度フェスタ企画委員会を中心に、参加していただける外部団体様とも連絡を
取り合いながら出店内容等を検討していきます。

青少年相談員より挨拶

青少年相談員の山本です。
青少年相談員は、船橋市主催のイベント（主に小学生向け）のスタッフをしていま

す。
公民館や児童ホームで行われる文化祭や子供まつりの当日スタッフ、相談員が企画

運営するキャンプ・バスハイクも行っています。
一番最近だと、今月１２日に行われた【船橋市交歓大会】で焼き鳥販売とモルック体
験会に参加しました。
焼き鳥は１８００本完売し、モルックは６５０人に体験してもらいました。
学校から子供が持ち帰るプリントで、イベントの参加案内をしているので遊びに

来てくれると嬉しいです。

令和６年度キャッチフレーズについて

『あきらめない心をもって
ピンチをチャンスに

やればできる』

NEVER GIVE UP!

はさまっこ☆フェスタについて

活動報告

4/11 飯山満市民の会常任理事会出席

4/11・12・15 あいさつ運動参加
飯山満市民の会主催、新学期に学校の門の前で子供たちへあいさつをして
います

4/18 ＰＴＡ総会（書面総会）結果報告
各専門委員会第１回委員会（新四役決め、新旧引き継ぎ）
第１回本部会

4/27 木の葉の森清掃
飯山満市民の会主催、木の葉の森（公園）の清掃活動を月に１回行っている
ので、そのお手伝いをＰＴＡ本部役員でしています

5/14 市Ｐ連定期総会出席

5/25 木の葉の森清掃



第２回運営委員会は
７月９日（火）１０時〜 です

★令和６年度のＰＴＡ活動がスタートいたしました★

５月・７月・９月・１１月・２月・３月の年６回、役員と先生方による運営委員会
が開かれます。その都度「ＰＴＡだより つなぐ」を発行いたします。
このお便りは、ＰＴＡ活動に関する大事なお知らせもありますので、必ずご覧に
なってください。

今年１年間、どうぞよろしくお願いいたします。
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